
患者さんの声 
 
WiFi が入院時に使えないのは非常に不

便。フェイスブックで管理人をしている

が連絡できなくなる。私の場合は他に管

理人を頼んでいて事前に連絡しておけ

ば、問題ないが管理人が 1 人の場合、ト

ラブルが発生しても対応できない。  
 
 
 
 
 
 
 

紀北町 男性 74 歳 

病院からの回答 
 
医療機器に及ぼす影響や患者様の治療

に及ぼす影響等様々な事象が考えられま

すので、現在患者様が利用できる WiFi
を導入しておりません。今後の情勢を踏

まえて検討課題とさせていただきます。

ご意見いただきありがとうございまし

た。 
 
 
 
 
 
 

病院総務課 



患者さんの声 
 
 今回、夫が入院することになり WiFi
の件を質問したら、この病院にはないと

の事。メールの送受信等、旧 PC でやっ

ているのでタブレット持ち込み予定でし

たが、スマホもタブレットも使えないの

で、とても不便です。私が代理で処理す

るようになります。待ち時間が長い時も

スマホ使ったりしてますので、今の時代

に合った機器の設備お願いしたいです。 
 
 
 
 

紀北町 女性 69 歳 

病院からの回答 
 
 医療機器に及ぼす影響や患者様の治療

に及ぼす影響等様々な事象が考えられま

すので、現在患者様が利用できる WiFi
を導入しておりません。今後の情勢を踏

まえて検討課題とさせていただきます。

ご意見いただきありがとうございまし

た。 
 
 
 
 

 
 

病院総務課 



患者さんの声 
 
①毎日の食事の中身に麺類も入れてほし

い。 
②糖尿食には、朝食をパン食に時々して

ほしい。 
③テレビカードの購入にまとめ買いで一

枚プレゼントになるような仕組みがあっ

ても良いように思う。 
④娯楽室に長期の入院患者に対して皆が

楽しめるような物があれば良いと思う。

例：ゲーム機やトランプ 
 
 
 

尾鷲市 女性 

病院からの回答 
 
①たくさんのご意見ありがとうございま

す。特に制限のない食種（常食や軟菜

食、五分菜食など）については、主食

の麺がご希望に合わせて選択できるよ

うになっていますので、お声をいただ

ければと思います。糖尿食や心臓食な

ど制限のある食種については、塩分過

剰となるため麺の選択はできないよう

になっています。 
②麺類と同じように塩分過剰となってし

まいます。基本的にはご飯食となりま

すのでご了承ください。 
 

栄養管理部 



③テレビカードにつきましては、業者に

委託し販売しています。すてきなアイ

デアですので、枚数や金額（1,000円
分・3,000円分・5,000円分）の度数に

よるメリットが増えないかなど一度業

者に提案します。 
総務課 

 
④談話室では、必要なレクリエーション 
は行っておりますが、娯楽としての利用

はしておりません。また、感染対策に注

意して運用しておりますので、ご協力お

願いいたします。今後ともご意見をお聞

かせください。 
 

看護部 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



患者さんの声 
 
 トイレに換気扇がなく流し台が付いて

いるのは設計者の勉強不足かな。 
 ここで働いている人は、とても良かっ

たです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

紀北町 男性 74 歳 

病院からの回答 
 
 7階の各トイレの換気口は流し台の中

についています。ご意見ありがとうござ

いました。 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

病院総務課 


